
̶日本橋橋上の首都高速撤去に向けての署名活動について、七の部
連合町会ではどのような反応がありますか。
町会内隈なく署名活動を行いました。今後も町内揃って撤去に向けて
更なる活動を行います。

̶七の部連合町会長として、今後ルネッサンス委員会で議論したい
ことはありますか。
兜町・茅場町地域の証券取引もネット取引が主流になったため、証券
会社の店頭での商いが激減し、地域へ訪れる人もなく街の衰退がはな
はだしい。日本橋の大通り周辺の開発にのみ特化することなく金融街
再生のために、委員会でいろいろの人の意見を聞きたいです。

■日本橋の好きなところ
なにか事がある時は集い、親身になって相談
し合える仲間が多くいる土地柄が好きです。

■趣味や、休日の過ごし方
ゴルフ、旅行、競馬、ウォーキング

■好きな食べ物、お店
うなぎ。本町の〈大江戸〉おやじの人柄が好
きです。

■好きな女性のタイプ
昔の女優・若尾あや子のようなタイプ。

̶ルネッサンス委員会はどうしたらよりよい会になると思います
か。
各分科会の若手や各地域の若手の代表に出席してもらい、若い人た
ちから見た地域の現況や日本橋地域の将来について意見を聞く場を
設けたらどうでしょうか。

̶最後に、読者の方にメッセージを一言お願いいたします。
中央区在住の方々は各地域の行事（防災訓練・盆踊り・バスハイク
等々）に参加し地域の方々と触れ合い、中央区の良さを甘受し町会
組織に加入いただき、共に中央区の現在・未来について語り合い行
動する仲間になってもらいたいと思います。

ありがとうございました！
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